

Bad Dübens Freie Wähler heißen jetzt "Wir für Bad Düben"

11.10.2022 12:44 von Kevin Phillipp

Freie Wähler heißen jetzt "Wir für Bad Düben"

(Bad Düben/Wsp/kp). Die Freie Wählergemeinschaft in Bad Düben gründete sich im Jahr 1999. Seit letzter Woche trägt sie einen neuen Namen: „Wir für Bad Düben“, kurz WBD. Wie Edith Scheeren, Fraktionsvorsitzende im Stadtrat, erklärte, habe das zwei Gründe. „Zum einen haben sich die Freien Wähler in Sachsen als Partei etabliert, mit deren Zielen wir uns nicht mehr identifizieren können, und zum anderen möchten wir nicht mit politischen Gruppierungen verwechselt werden, die das Wort ‚Freie‘ im Namen tragen“, sagte sie.

„Wir für Bad Düben“ ist auch direkt stärkste Fraktion im kurstädtischen Stadtrat. Schließlich arbeiten künftig die von der CDU ausgeschlossenen Michael Noack und Torsten Rasenberger (wir berichteten) in ihrer Reihe mit.